

Ce vendredi à 18h30, après une semaine chargée jours et nuits à l'Assemblée, Hervé Féron participait l'Assemblée Générale de l'association "Clairlieu Eco défi" sur sa circonscription. Cette association de Villers-les-Nancy a été créée en 2009, son action est pertinente et rare. Elle lutte localement contre les rejets de gaz à effets de serre et contre le réchauffement climatique.

Clairlieu Eco défi gère le projet de rénovation collective des habitations du quartier Clairlieu. Formation, information, accompagnement, mutualisation des compétences et des moyens financiers sur un mode coopératif, c'est dire l'importance de ce genre d'association militante.

Hervé Féron suit et soutien cette association depuis plusieurs années, mais cette Assemblée Générale était très particulière, c'était la dernière de son sympathique président Jacques Trémon qui va prochainement quitter la région (après avoir bien sûr isolé sa maison !).

Jacques Trémon était le président depuis 7 ans, on a senti beaucoup d'émotion et d'amitié dans les applaudissements nourris qui ont conclu son dernier discours.



A gauche : Jacques Trémon.

Le Conseiller Départemental Pierre Bauman toujours fidèle était présent comme chaque année à cette Assemblée Générale, il a pris la parole pour évoquer entre autres le lien avec le travail du CAUE. Etait également présent Laurent Garcia, maire de Laxou.



Au premier rang : Pierre Bauman, Conseiller Départemental.

Samedi à 11h, le député a reçu les Fédérations d'Education Populaire de Meurthe et Moselle qui lui ont confié leurs inquiétudes en particulier en raison de la Réforme Territoriale qui a préservé une compétence partagée (Communes, Département, Région) en matière d'Education Populaire. On se souvient qu'Hervé Féron avait signé plusieurs amendements pour préserver cette compétence partagée.

Mais en éloignant les décideurs du terrain avec la nouvelle Grande Région, des inquiétudes naissent, comment véritablement partager cette Compétence en cohérence ? Quelle reconnaissance pour l'Educ Pop dans une période où plus que jamais nous avons tous besoin de ces acteurs de la formation citoyenne ? Quelle responsabilité conserve l'Etat ? Hervé Féron a toujours été impliqué dans ce département comme au niveau national pour l'Education Populaire, il est donc très sensibilisé à ce sujet. Des actions concrètes ont été envisagées, nous ne tarderons pas à vous en informer.

Samedi était aussi le 19 mars, date anniversaire du cessez-le-feu marquant la fin de la guerre d'Algérie.

Le député a participé à différentes cérémonies patriotiques sur sa circonscription :
- à 16h30 à Heillecourt,

- à 17h15 à Jarville



Avec Jean-Claude Tisserant, dynamique président de la section de la FNACA de Heillecourt, Jarville et Laneuveville. Et puis la cérémonie du 19 mars à Tomblaine a eu lieu à 19h. Après avoir lu le message du Secrétaire d'Etat aux anciens combattants, Hervé Féron a rappelé qu'il était fier, en tant que député, de s'être battu pour que la date du 19 mars soit officiellement reconnue pour commémorer la fin de la Guerre d'Algérie. L'espèce de cabale montée contre François Hollande n'appartient qu'aux journalistes. La reconnaissance de cette date par un Président de la République était attendue depuis de nombreuses années par des milliers d'anciens combattants d'Algérie fédérés dans la FNACA. La gauche majoritaire en 2002 à l'Assemblée Nationale avait eu le courage de voter cette reconnaissance du 19 mars pour commémorer la fin de la guerre d'Algérie. Mais il avait fallu attendre 10 ans, que le Sénat, passé à gauche, vote également pour le 19 mars, et c'est en décembre 2012 que la loi a été promulguée. C'est donc un acte fort et courageux que celui de François Hollande cette année.

Tomblaine avait été la première ville de Meurthe et Moselle à commémorer officiellement le 19 mars et son député-maire Job Durupt avait inauguré à l'époque l'allée du 19 mars 1962. Ceux qui ne veulent pas de cette loi prétendent que cela signifie reconnaître la défaite de la France. Quel discours dépassé ! Même si tout ne s'est pas terminé le 19 mars, c'est bien à cette date que la Paix a été déclarée ! Et quand on se retrouve aux monuments aux morts c'est d'abord pour célébrer la Paix retrouvée.